

今日で1学期が終わりですね。

4月6日に始業式を行ってから、もう3ヶ月以上が経ちました。何日学校にきたかわかりますか？ 1年生は67日、2～6年生は69日間です。長かったですか。短かったですか。

長かったなあと思う人は手を上げてください。そうですか。長い1学期間、毎日よく頑張りましたね。立派です。では、短かったと思う人は手を上げてください。はい、あっという間に感じたのですね。よく頑張りました。立派です。

さて、1学期を振り返って、うれしかったことが3つありました。

1つめは、「あいさつ」です。毎日みんなの登校や下校の様子を見ていると、元気よく「おはようございます」「さようなら」と言ってくれるので、とてもうれしいです。とくに1・2年生は、4月の頃に比べると声が大きくなってきました。私も元気ももらいました。

2つめは、「文字」です。国語や算数などでノートやドリルに書いたり、連絡帳を書いたり、毎日文字を書いていますね。前の学年に比べると、また4月の頃に比べると、とてもいねいに文

字を書いていますね。特に3・4年生は文や文章を書く学習が増えましたが、素晴らしい心がけなので、ぜひ続けてください。

3つめは、5・6年生のリーダーシップです。6年生は入学式の式場の準備をしたり、1年生の体力テストの手伝いをしたりと中部小の最高学年として大活躍でした。また5年生も6年生とともに児童会活動や委員会活動に取り組んだり、運動会では応援や用具など係の仕事をしたりと、高学年として大活躍でした。そのようなリーダーとして活躍する姿を見て、いつも頼もしく思っています。

いよいよ明日から夏休みです。夏休みは新しい勉強はありません。宿題は、みな学習したことの復習です。ですから、苦手なことがある人は、少しずつ苦手に挑戦してください。挑戦を続けていると、いつのまにか苦手ではなくなるかもしれません。

また、宿題の中に、図工や理科や作文・感想文などもあります。この宿題は答え合わせをするものではありません。ぜひやってみたいものを探して、挑戦してみてください。